



WENN DIE ERINNERUNG VERBLASST. Ein Satz von enormer emotionaler Tragweite, der für die Betroffenen und die Menschen im engsten Umfeld unglaubliche Auswirkungen mit sich bringt. Es geht um das Thema Demenz, das leider sehr viele Menschen betrifft. MARIE KLEE, eine Frau, die mit beiden Beinen mitten im Leben steht, hat sich dieser Thematik in ihrem neuen Titel angenommen. Bestimmt kein Song, der dem Mainstream, in dem es mehr oder weniger

immer um Liebe, die frisch entflammt ist, geschuldet ist, sondern um eine ganz andere Art von Liebe. Es geht um Liebe zum erkrankten Menschen, der sich scheinbar immer mehr von einem entfernt. Sie wissen vielleicht nicht mehr deinen Namen, aber sie kommunizieren auf eine andere Art und Weise. Trotzdem spüren sie die Nähe und sie fühlen und hören. Halte ihre Hand und sie fühlen sich geborgen und die Wärme gibt ihnen Ruhe und Wohlbefinden.

Die Krankheit ist nicht heilbar und man kann den Betroffenen nur die Zeit in der sie damit leben möglichst angenehm gestalten. Es zählt nur der Moment und das soll auch uns, die wir gesund sind zu denken geben. Das Leben kann sich so schnell ändern und am Ende der Zeit geht es nur darum wie man gelebt hat.

Aktuelle Single:

WENN ERINNERUNG VERBLASST

Musik: Natascha Koch/Maria Dengg/Thomas Tschuggnall
Text: Natascha Koch/Maria Dengg/Thomas Tschuggnall
Verlag: Hellywood Music Edition
Label: Hellywood Music - LC 13935
ISRC: AT-H87-24-00037
EAN: 9120040745547
CD: SICD 314.354